
2018年度　第6回　三燦会全体会　議事録

開催日時： 2018年11月17日(土) 15:00-
開催場所： ８階理科室
出席者： 2年: 12名、1年: 17名

校長先生より 東洋祭でのバザー実施ありがとうございました。
進路相談会も盛況でした。

この時期の校長、教頭の楽しみとしては、受験を控えた3年生の小論文の添削依頼を受けること。
生徒と直接やりとりができるので楽しい。
今日明日来週には、指定校、推薦試験が目白押し。
中間試験が終わると3年生は受験に向けて体制を整えていくので最後まで頑張って欲しい。
墨田区大会バレーボールでは、早稲田実業が春高進出。本校は進出ならず残念。

教頭先生より 本日の講演会、有難うございました。

去年までは、教頭は週に１回、朝の論語の時間に話すことができたのが有り難かった。
今年は月に1回程度、「考える時間」、として色々なことを話し合う時間に変わった。
次回は、ソローというアメリカ人の思想家・哲学者の一説を紹介の予定。
アメリカの奴隷制度に反対して牢屋に入れられてしまったりする人物なのだが、
自分が死ぬ前に発見されないような生き方をしたくない、人生と言えないような人生を送りたくない、と言っている。
何も考えずに生きているのは楽なことだが、それでいいのか?と生徒に発信したい。
生徒が聞いて、考えてほしいので、解説としては、「勉強するにしてもしないにしても、なんとなく、
というのはやめよう」、と言おうと思っている。自分で考えてやるように、と言いたい。自分で決めなさいと言いたい。

会長より 講演会お疲れ様でした。
東洋祭は3580名が来場、バザーでは16万円強の売上があった。
運用面等の反省点をまとめ、次回につなげていきたい。

【報告事項】
◆本部

・会計より
①交通費精算書の提出と回収

バザー委員会での活動日の交通費も含めて、交通費精算書は各部でまとめる。
各部の部長さんに押印頂き本部へ提出。印鑑ではなくサインでもOK。お支払は来月12月。

②キラメキ会 11月17日本日17:30～実施　
1年生：11名、2年生：8名、先生4名、計23名で開催。

◆学級部
11月10日に1年生の保護者会、茶話会実施。1年生の出席率は約70%。
後援会のお誘いと三燦会の活動を紹介した。茶話会準備のご協力有難うございました。
1年生保護者の方からはアンケート実施、次回12月に回収。
14時から開始、13：15集合だったが、次回はもう少し早めに集合したい。
茶話会の運用について先生方からの意見を伺ったことがないので伺うようにする。

◆文化部
11月17日本日開催。57名の参加、無事終了しました。ご協力有難うございました。

◆広報部
・ホームページ更新
・三燦会の活動内容について全体会の在り方や募集の仕方など、
　各部でそれぞれのご意見をまとめて頂いたらいいのではないか、と常任理事会で話があった。

◆支部
11月20日私学振興全国大会に教頭先生と支部会員5名で参加予定。三輪田学園との打合せは延期。

◆バザー委員会
短い間での準備にご協力下さり有難うございました。
売上は162,050円。報告書をまとめ、配布予定。バザーのご意見ありましたらご記入、提出をお願いします。

◆三燦会会則改定委員会
・活動開始時期は2018年12月から。
・改定委員会設定。来年3月までに改定案作成予定。
・各部から2名ずつ参加頂くという意見があったが、2年1年それぞれ6名、計12名で実施。
・内容確認：　改定前と比較し、より活動しやすい方針と改定案の見直し作成、各専門部の人数、任期、補助費、その他。



◆その他
・三燦会の活動に伴う保険加入について

運動会・球技大会において、保護者の保険加入は学校側では行っていない。
生徒については学校での行事は保険に入っている。
レクリエーション保証プランというのがあり、原則月１回の開催で全体メンバーを加入とすると、全員で年間4032円。
保証金額は、死亡100万円、入院保険金・通院保険金(日額)1,000円、
手術保険金 入院時　10,000円、外来時 5,000円。熱中症は含まれていない。　（被保険者数：504人（延べ人数））
ボランティアで集まっている場に、保険をかけるというのはどうかということもあるが、
一方でボランティアと言えども、何かあったときにあると有難い、という意見もある。
開始時期は来年4月スタートがキリがよいか?ご意見があれば。
月単位でも加入可能なのか、確認する。

・次回定例全体役員会：　12月15日(土)　15時～
以上


